

Grupo Covadonga



Equipo junior de baloncesto. | RACC

El junior de baloncesto disputa el Nacional

El equipo grupista no tuvo suerte en el sorteo y se enfrentará al Barcelona y al Unicaja Málaga

J. J.
GIJÓN

El equipo junior de baloncesto nada más hacerse con el título regional se desplaza a la localidad madrileña de Torrejón de Ardoz para disputar el Campeonato de España de la categoría en el que estarán los 32 mejores equipos nacionales de la temporada.

Estos equipos quedaron divididos en 8 grupos de 4 cada uno y el Grupo Covadonga quedó encuadrado en el "B", uno de los más fuertes ya que tendrá que medirse

con el Unicaja, Barcelona y el Antonio Cárceles. Los gijoneses comenzarán ante el Barcelona el próximo domingo, el lunes 4 se enfrentará al Unicaja para cerrar la primera fase ante el equipo cacereno. Lógicamente el Grupo tiene prácticamente imposible pasar a la segunda fase pero para los jugadores medirse a equipos del potencial de catalanes y malagueños ya es un premio. Un ejemplo de la diferencia de potencial es que el Barcelona tiene en sus filas a 6 jugadores por encima de los dos metros, alguno incluso por encima de

2,10 mientras que en el Grupo el más alto es Miguel Andrés González con 1,95.

El equipo que disputará el Campeonato de España está formado por los bases David Del Busto y Joaquín Alejandro de los Santos; los escoltas, Pedro González y Javier Tardón; los aleros, Jorge Calvelo, Arturo Fernández y Alejandro Rubiera; los ala-pivot, David Suárez, Miguel Iñeza y Alfredo Fernández y los pivots, Miguel Andrés González y Alejandro Fernández, todos ellos a las órdenes de Marcos González.

Piragüismo

Medallas en la Copa de España de media maratón

El Grupo Covadonga logró tres medallas, una de oro, una de plata y una de bronce en la I Copa de España de media maratón de piragüismo que se celebró en la localidad extremeña de Mérida. El oro lo consiguió Marta Fuentes en la modalidad de C-1 cadete, la plata el K-2 senior de Ana Martínez Sanjurjo y Celia Remis mientras que el bronce fue para Yaroslav Oleg Shelestenko en C-1 cadete. Además Alba Remis fue cuarta en K-1 juvenil y Laura Cabanas también cuarta en K-1 senior. El Grupo Covadonga acabó en séptima posición de la clasificación general.

Tenis

Título regional para Marina Vigil

La tenista Marina Vigil se proclamó campeona de Asturias de la categoría junior al vencer en la final a Lucía Natal por el resultado de 6-3 y 6-2.

Natación

Los masters baten tres récords de España

El equipo de natación de la categoría master compuesto por Cristina Elio, Lucas Forcén, Marta Foz y Antonio Sánchez batió el récord de España en los relevos 4x100 estilos mixtos en el transcurso del Ovimaster, competición que se disputó en la piscina del Parque del Oeste. En esa misma competición Marta Foz batió otros dos récords de España en los 200 estilos y 100 espalda, ambos en la categoría de +60 años.

Balonmano

El equipo cadete, campeón de Asturias

El equipo cadete de balonmano se ha proclamado campeón de Asturias de la categoría al imponerse en la pasada jornada al Cronistar Oviedo por el resultado de 17-32.



Cantera del hockey grupista. | RACC

El hockey participa en el memorial "Gabriel Arias"

El torneo, que se celebrará en Getxo el fin de semana, reunirá a 110 equipos

J. J.
GIJÓN

La cantera de hockey del Grupo Covadonga disputa este fin de semana el Memorial Gabriel Arias que organiza el club Getxo y que alcanza ya su décimo séptima edición. El Grupo estará representado por un equipo prebenjamín dos benjamines uno masculino y otro femenino y dos alevines, ambos masculinos.

En la categoría prebenjamín tomarán parte 14 equipos divididos en dos grupos y el gijonés está encuadrado en el B junto a Jolaseta, Jolaseta 33, Arenas, Neguri, Junior y Getxo Stick.

En benjamín masculino son 24 equipos y el Grupo está en el

D con: M88HC, Algorta, Polo E, Getxo y La Magdalena. En la competición femenina de esta categoría toman parte 18 equipos con el gijonés encuadrado en B junto a Castelldefells, Junior, Jolaseta, Jolaseta B, Polo B, Hocquet y Tenis B.

Por último el Grupo tendrá dos equipos alevines en una categoría con 20 equipos. El Grupo A participa con Atlético San Sebastián, Race, Jolaseta 33 y Club de Campo B mientras que el Grupo B se medirá a Real Sociedad 1927, San Cugat, Jolaseta B y La Magdalena.

En este memorial se darán cita un total de 110 equipos de la categoría prebenjamín a infantil.

Atletismo

Los atletas se citan en Llanes y Avilés

Los componentes de los equipos atletismo tienen un fin de semana muy ajetreado. Así hoy mismo atletas de las categorías prebenjamín a absoluta participarán en la XVIII Carrera Concejo de Llanes. Mañana en el Complejo Deportivo de Avilés estarán presentes en el "I Memorial Yago Lamela", prueba incluida dentro del calendario regional de pista y que para su primera edición se decidió organizar una competición de pruebas combinadas para las categorías benjamín a cadete.

Kickboxing

Entrenamientos con Asturbox y Dojo

Los practicantes de kickboxing realizan hoy un entrenamiento conjunto con los deportistas de los clubes Asturbox y Dojo Nimpoastur.



Tiradores en plena competición. | RACC

Tiro con arco

Los arqueros grupistas suman seis medallas en el XXX Trofeo "Pepe Fagoaga"

El equipo de tiro con arco logró tres medallas de oro, dos de plata y una de bronce en la primera tirada postal nacional XXX Trofeo "Pepe Fagoaga" que se disputó en La Morgal. Las medallas de oro fueron para Hugo Jiménez en recurvo infantil con 516 puntos, Andrea Rodríguez con 910 puntos

en recurvo cadete y Mayte López con 1.121 puntos en recurvo veterano. Las platas fueron para Diego Bercial con 900 puntos en recurvo cadete y Maximino Sampeiro con 1.067 puntos en recurvo veterano. Por último el bronce fue para Roberto Campos con 928 puntos en recurvo veteranos.